

Concepcion, 29. Junio. 55.

Sr. Dr.
Alejandro Garreton S.
SANTIAGO

Estimado Alejandro:

El mismo dia en que los diarios anuncian el despacho de la Ley por la que hemos trabajado - en tanta armonia y cooperacion, he leído en La Patria, lo que te adjunto en recorte.

Para que te digo la penosa impresion que esto ha causado entre los universitarios de aqui y la situacion inconfortable en que yo personalmente me encuentro porque he sido el mas sincero convencido del -- buen entendimiento y de la lealtad existente entre las - TRES Facultades de Medicina.

Creo que estan demas todas las consideraciones que podria hacerte.-Prefiero suspender todo juicio hasta saber por ti, en forma que disipe toda duda y toda desconfianza, la verdad.

Hace precisamente un par de dias, te escribí una larga carta con comenta-ri-os en cierta forma privados, acerca de lo de Gunther.-Te sugería en ella que leyeras lo que este hizo publicar en Vea y Ercilla y la entrevista que se hizo hacer en Vistazos.-No me cabe la menor duda que la publicacion que motiva esta carta o bedece al mismo plan.-El hecho sorprendente de que esta jente tenga acceso a las Actas del H. Consejo Universitario, me ayuda a comprender la calurosa acogida que se les ha dispensado en circulos de la Universidad de Chile.

Espero, pues, mi estimado Alejandro, tu carta.-Espero tambien una carta tuya a La Patria desmintiendo los comentarios y opiniones viles e insidiosos -- que alli se te atribuyen.-Si a ti te parece, podrias autorizarme a publicar la carta que a mi me escribas.-Como - tu creas que es mejor para que las cosas queden en su lugar y se evite un gravisimo incidente interuniversitario que podria tener proyecciones lamentables en el exterior.

Te saluda afectuosamente,

SER. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION

SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

P.S.-Talves debo decirte que por su parte, la Rectoria prepara una nota sobre esta materia, al Rector Gomes - Millas, y que yo estoy preparando de todas maneras, una carta explicativa a la Fundacion Kellog, para dejar en claro la participacion de NUESTRA universidad en el se dicente desprestigio de la medicina chilena ante ella.

I.G.

BIBLIOTECAS UdeC